
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃は、本校教育にご理解とご協力を賜り、ありが
とうございます。２学期が始まって１か月が過ぎまし
たが、コロナに加え、季節外れのインフルエンザが流
行し、先週と今週で複数の学級閉鎖の措置をとること
となりました。これ以上、感染が拡大しないことを祈
ります。 
子どもたちは現在、運動会の練習をがんばってくれ

ています。日中の陽射しはまだ強いですが、朝夕はひ
んやりして秋を感じる頃となりました。季節の変わり
目、体調管理には十分ご注意ください。 

https://www.city.ikoma.lg.jp/category/18-10-0-0-0-0-0-0-0-0.html 

 
生駒市立あすか野小学校 

学校だより 令和５年 9 月 27 日 

～３年生～ 
9月 15日（金）に、生駒市内を 

バスで巡り、高山竹林園を見学し 
ました。その後、生駒ケーブルを 
利用して生駒山上遊園地へ行きま 
した。 
〔子どもの感想より〕・高山竹林園でわたしが一番お
もしろいなと思った部屋は水屋です。部屋の名前がお
ぼえやすくて、入口が小さい理由も聞いて「なるほど」
と、なっとくできておもしろかったです。 ・茶せんの
作り方を見学しました。分厚い竹が、茶せんになると
細くなることにおどろきました。 
・急流すべりは 4 人乗りです。5 秒くらい急に下りま
す。わたしたちは「キャー」とさけびながら乗りまし
た。ストレスがたまっていたのですっきりしました。
みなさんもさけんでみてください。 
 
～２年生～ 

9月 22日（金）に生駒北学校 
給食センターを見学し、その後、 
生駒山上遊園地へ行ってグルー 
プ活動をして楽しみました。 
〔子どもの感想より〕・大きなおなべが１４こあって、
7000 人分の子どもたちのきゅう食を作ってもらえて
います。ちょうりする人は、手をしっかりあらったり、
風で体をあらったり、ローラーで自分の体のほこりを
とったりします。きゅう食センターの人は、とてもが
んばっているんだなと思いました。 ・色いろなきかい
を使ってきょう力してきゅう食を作っていると知っ
てうれしかったです。一つ一つのものはぜんぶきれい
で、ほこりが一切ありませんでした。毎日のきゅう食
をかんしゃして食べようと思いました。 
・（遊園地で）チェーンタワーにのってくるくる回りま
した。空でとんでると思ったぐらい楽しかったです。 
 
 
 

5 年生は 9 月 28 日～29 日に野外活動（曽爾高原）
へ、6年生は 10月 4日～5日に修学旅行（和歌山方面）
へ、1年生は 11月 2日に京都鉄道博物館へ行く予定で
す。また、9月 21日に予定されていた 4年生社会見学
（平城宮跡・東大寺）は、11月 6日に延期になりまし
た。いずれの学年も天候に恵まれることを願います。 

「全国学力・学習状況調査」結果より  
４月に「令和５年度全国学力・学習状況調査」が６年

生を対象に実施され、その結果が公表されました。今年

度は国語・算数での実施となり、本校は２教科ともに平

均正答率が奈良県、全国を大きく上回り、「知識・技能」

「思考・判断・表現」の全観点でも上回る高い結果とな

っています。 

児童質問紙調査の結果を見ると、規則正しい生活をし

ている児童が多く、「家で自分で計画を立てて勉強して

いる」「学校の授業以外で勉強している」と回答してい

る児童の割合が高くなっています。そして、「国語や算

数の勉強が好き」「授業の内容がよく分かる」の回答率

が高いことに加え、今回の国語や算数の問題で「全ての

書く問題で最後まで解答を書こうと努力した」の回答率

が高く、奈良県、全国を上回っています。これらのこと

からも、児童の学習への興味関心の高さとねばり強く取

り組む姿勢が伺えます。 

学習以外でも、「自分には、よいところがある」「友だ

ち関係に満足している」「人の役に立つ人間になりたい

と思う」の回答が高くなっています。 

一方、「将来の夢や目標を持っていますか」「国語の授

業で書いた文章の感想や意見を学級の友だちと伝え合

い、自分の文章のよいところを見付けていますか」等の

質問に、「当てはまる」と回答している割合が、やや低

くなっています。 

調査結果をふまえて、良さをさらに伸ばし、課題に目

を向けていきたいと考えています。 

 

今月は、6日（水）と 13日（水）に 
ふれあいタイムが実施されました。色 
別班ごとに分かれて、運動場ではドッ 
ジボールやおにごっこ、体育館では大 
縄跳び、教室ではトランプやカルタなど、楽しく異学
年で交流できました。活動前にいつも 6 年生が 1 年生
を教室まで迎えに行き、活動後は教室まで送ってくれ
ています。その時、1年生が「バイバーイ」と 6年生に
名残惜しそうに手を振っている様子がほほえましいで     

す。この 3年間、コロナ禍でなか
なか思うように実施できなかっ
たふれあいタイム。今年度は、年
間を通して、充実した交流活動が
できることを願っています。 

社 会 見 学 に行ってきました。  

 

ふれあいタイム（色別班活動） 
 

１０月 17 日（火）運動会予行  

    21 日（土）第 43 回運動会  

    23 日（月）振替休日  

    24 日（火）弁当持参  

 


